

Dank an Arbeitsteam der Walporzheimer Karnevalisten

Am Samstag, den 30.11. hatten sich am Vormittag die Walporzheimer Karnevalisten zu einem Arbeitstermin getroffen.

Das Vorstandsmitglied der KG Herbert Medler und seine Frau Uschi hatten dies zum Anlass genommen, die fleißigen Hände im Anschluss zum Döppkooche Essen einzuladen.

Jugendprinzessin Anna II. Gies, Vorsitzender Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Elferratsvorsitzender Michael Knickmeier, vom Vorstand Alexandra Röhn und Alfred Sebastian, vom Elferrat Jürgen Großgart, Erika Wolf, Marco Fröhlich und Senator Franz-Josef Lanzerath, nahmen die Einladung dankend an.

Pünktlich um 12:30 Uhr servierten die Gastgeber den selbstgemachten Döppkooche, natürlich mit Mettwürstchen verfeinert und leckeres Apfelmus dazu. Auch Getränke aller Art wurden kredenzt. Ganz besonders ließen sich die Karnevalisten einen selbstgemachten, alkoholfreien Punch schmecken.

Leider war Uschi Medler gesundheitlich verhindert.

Ein dickes Dankeschön an Uschi und Herbert Medler – es war ein Gedicht.

Sitzungspräsident Stefan Jacobs ließ es sich nicht nehmen im Namen der Anwesenden ein Weinpräsent zu überreichen. Gleichzeitig bedankte er sich bei Herbert Medler für die geleistete Arbeit für den Verein.

Anschließend saß man noch etwas in geselliger Runde zusammen, bevor sich alle auf den Heimweg machten.